



PRESSEMITTEILUNG

Krumbach, den 11.02.2013 - von Andreas Glogger*

Aktien weiter billig bewertet

Qualitätsaktien sind weltweit immer noch günstig bewertet. Die Analyse der fundamentalen Wirtschaftsdaten sowie der Unternehmensergebnisse der in der großen Aktienindizes dieser Welt notierten Unternehmen passen überwiegend. Nimmt man beispielhaft das Kurs-Gewinn-Verhältnis als eine der wichtigsten Risiko- bzw. Preisbestimmungskennzahl, dann ist festzustellen, dass die Aktienmärkte in Europa und den USA mit einem Wert von derzeit ca. 15 im Mittel bewertet werden. Deutsche Staatsanleihen oder die klassische Festgeldanlage erreichen derzeit utopisch hohe Werte um die 80! Je höher dieser Wert, desto größer das Risiko der Anlagen, je niedriger, desto besser sind die Aussichten für den Anleger. Der bei der Glogger & Rogg Vermögensverwaltung diszipliniert täglich angewandte Investment- und Risikoprozess kommt derzeit klar zu dem Ergebnis, dass Qualitätsaktien aktuell sehr günstig bewertet sind und in keiner gut aufgestellten Vermögensstrategie fehlen sollten. Jeden Tag mit Kursrückgängen nutzen wir bei freier Liquidität für Zukäufe, rät Andreas Glogger, geschäftsführender Gesellschafter. Mit einer klaren Anlagestrategie und täglicher Überwachung konnte mit dividendenstarken Qualitätsaktien in den letzten 5 Jahren ein durchschnittlicher Ertrag in Höhe von 6 % erwirtschaftet werden.

Hinweise zum Autor:

- Geschäftsführender Gesellschafter der GLOGGER & ROGG – Vermögensverwaltung GmbH
- Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der GLOGGER Vermögensverwaltung AG
- Vorsitzender des Investmentkomitee; Interviewpartner der Börse Stuttgart, Deutschen Anleger Fernsehen (DAF) und n-tv
- Dozent der Frankfurt School of Finance & Management, Frankfurt und Universität Liechtenstein, Lehrstuhl Finanzwissenschaften
- Autor des Buches „Die erfolgreiche Geldanlage – Machen Sie nicht die Fehler, die viele Anleger machen!“